

- Puede encontrar información más diferenciada aquí:
  - amerika21 - una comunidad de periodistas independientes sobre noticias y análisis de América Latina:  
<https://amerika21.de/analyse/253011/auch-kuba-wird-protestiert>
  - El teólogo de la liberación brasileño Frei Betto:  
<https://www.cuba-si.ch/de/blog/kuba-wehrt-sich-eine-lateinamerikanische-perspektive/>
- Ahora, bajo el lema "¡Dejen vivir a Cuba!", más de 400 personalidades de todo el mundo reaccionaron con una Carta Abierta al Presidente de Estados Unidos.  
<https://www.letcubalive.com/wp-content/uploads/2021/07/Let-Cuba-Live-New-York-Times-ad.pdf>
- En todo el mundo se están convocando grandes actos de solidaridad por parte de organizaciones civiles. Por ejemplo, la Federación Sindical Mundial, que representa la voz militante de 105 millones de trabajadores en 133 países de los cinco continentes, está expresando su solidaridad internacionalista con los trabajadores y las trabajadoras y el pueblo de Cuba. Pero países como México, Rusia e Italia también están mostrando su solidaridad y entregando ayuda.
- Roger Waters: el periodista e historiador indio Vijay Prashad entrevistó al músico británico, uno de los fundadores de la banda de rock Pink Floyd, para el medio Peoples Dispatch.

Waters dijo, entre otras cosas: "Cuba siempre ha sido un símbolo de la lucha contra el imperialismo estadounidense. Ha perdurado desde la victoria sobre la tiranía de Batista, liderada y dirigida por Estados Unidos".

Continúa: "Hay Médicos sin Fronteras, que también vienen de muchos países occidentales, pero en Cuba es algo así como un culto, parte de la constitución. Cuba se enaltece con esta ayuda, los cubanos simplemente son así".

<http://de.granma.cu/cultura/2021-07-21/roger-waters-kuba-ist-schon-immer-ein-symbol-fur-den-kampf-gegen-den-imperialismus-gewesen>

- El contingente internacional de personal médico, la Brigada Henry Reeve, especializada en situaciones de catástrofe y epidemias graves, fue creada por Fidel Castro en 2005 y desde entonces ha prestado ayuda en caso de catástrofe grave a más de 3,5 millones de personas en 21 países.

- Es importante porque, a pesar de las difíciles condiciones, Cuba está haciendo cosas destacadas como las siguientes:
  - En comparación con otros países, el gobierno cubano ha afrontado mucho mejor la pandemia. El requisito previo para ello es el ejemplar sistema sanitario (¡gratis!). Cuba es el único país de América Latina que ha desarrollado sus propias vacunas contra el Covid, y son muy eficaces.
  - La mortalidad infantil en Cuba es una de las más bajas del mundo gracias a las políticas gubernamentales. Según UNICEF, la cobertura y la calidad de los hospitales de la infancia y la maternidad en Cuba cumplen los estándares más altos del mundo. La Convención de la ONU sobre los Derechos del Niño se aplica de la mejor manera en Cuba, según el representante de UNICEF para Cuba, José Juan Ortiz Brú.
  - Según el WWF, Cuba es uno de los países más sostenibles del mundo:
 

La protección del medio ambiente y del clima está basada en la Constitución. Ya en 1992 (!), Fidel Castro pronunció un discurso visionario sobre la protección del clima en la cumbre medioambiental de Río de Janeiro y advirtió de los peligros de la destrucción del medio ambiente causada por la explotación excesiva. Un ejemplo es la agricultura ecológica urbana, que no sólo contribuye a la soberanía alimentaria, sino que también proporciona un suministro de alimentos cerca de casa y crea puestos de trabajo.

<https://www.grueneliga-berlin.de/publikationen/der-rabe-ralf/aktuelle-ausgabe/das-vielleicht-nachhaltigste-land-der-welt/>
  - Cuba es líder en derechos para las niñas y las mujeres
 

<https://amerika21.de/2016/11/164334/maedchenrechte>

Cuba está considerada como pionera de la igualdad de género en América Latina y tiene una de las tasas más altas de representación femenina en el mercado laboral, las universidades y el parlamento (53%). Las guarderías generalizadas y gratuitas permiten a las mujeres y a los hombres ejercer un empleo remunerado por igual. La protección de la maternidad, renovado en 2003, se extiende a un año y ofrece la posibilidad de que el padre o la madre lo tomen una vez finalizado el periodo de lactancia.

El aborto es un servicio sanitario gratuito que cada mujer puede decidir por sí misma.

Cuba fue el primer país en firmar la Convención de la ONU sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y el segundo en ratificarla.

<https://amerika21.de/2021/03/248705/kuba-gleichstellung>
  - Justo al comienzo del nuevo gobierno revolucionario, en 1959, una campaña nacional de alfabetización inauguró una nueva era de igualdad educativa, permitiendo a millones de niños y adultos vivir con educación y conocimiento.
  - La Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), cerca de la capital cubana, La Habana, se fundó en 1999, inicialmente para formar médicos de forma gratuita para los países latinoamericanos y allí específicamente para la atención de la población pobre. Hasta la fecha, esta universidad ha formado a unos 24.000

médicos de 120 países en medicina holística (a fecha de 2017). Los jóvenes de familias pobres, especialmente de las comunidades afroamericana y latina, también viajan a La Habana desde Estados Unidos porque pueden obtener una educación que les sería inasequible en Estados Unidos.

- Cuba intenta que todos los cubanos y todas las cubanas sean igualitarios\*as en cuanto a ingresos. De este modo, Cuba quiere luchar contra la injusticia y la gran pobreza, como en países comparables de América Latina. No existe la dictadura financiera de la bolsa, de las acciones y de los dividendos, de los fondos de cobertura, del afán de lucro y de la maximización de los beneficios por todos los medios a costa de una parte de la población. (En Suiza, por ejemplo, el 1% más rico posee más del 42% de la riqueza total).